



Pièces	6 Pièces
Superficie	191 m²
Référence	82652087
Prix	2 150 000 €

Paris 17Eme

Appartement à vendre (75017)

Paris 17 - prony / pierre demours - appartement traversant au 1er étage - 4 chambres au 1er étage avec ascenseur d'un immeuble haussmannien de très bon standing, cet appartement traversant de 192 m² se compose d'une entrée, d'un double séjour bénéficiant d'une belle luminosité, d'une cuisine indépendante, de quatre chambres, d'une salle de bains, de deux salles d'eau et de deux toilettes séparés. Une cave complète ce bien. Possibilité d'acquérir une place de parking dans l'immeuble. Professions libérales autorisées. 2,075,290 € honoraires d'agence non inclus - honoraires agence: ...

Paris 17 - prony / pierre demours - 1st floor dual-aspect apartment - 4 bedrooms on the 1st floor of a high-end haussmann building with a lift, this 190.5m² (2,051 sq ft) dual-aspect apartment is composed of a hall, a bright double-sized living room, a separate eat-in kitchen, four bedrooms, a bathroom, two shower rooms and two separate toilets. Cellar also included. Option to acquire a parking space in the building. Possible office space for self-employed professional. 2,075,290 € agency fees not included - agency commission: 3.6%vat included agency fees payable by buyer - montant moyen de la ...

BARNES COURCELLES

108, boulevard de Courcelles - 75017 PARIS 17EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

